



El día 22 de septiembre, de 11 a 18 horas, tuvo lugar en la Alameda de

Hércules, la 1^a MINI OLIMPIADA "VIVE LA ALAMEDA", organizada por el Distrito Casco Antiguo, con la colaboración del Instituto Municipal de Deportes. Participaron numerosos colegios públicos de Infantil y Primaria y se sumaron todos los paseantes, a lo largo del día. El Instituto Municipal de Deportes organizó una Gincana, hubo castillos hinchables, también un escenario con exhibiciones deportivas y un stand para que los más pequeños pudieran realizar actividades.

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple puso el ambigú, para recaudar fondos y fue todo un éxito, recibimos felicitaciones por la rapidez, organización, calidad y limpieza.

Hemos contado con la colaboración de:

Restaurante Robles, Covap, Lanjarón y Fundación Cruzcampo

Nuestro agradecimiento a todos los que, una vez más, han querido colaborar con nuestra causa.





